

# Canciller deplora el terror en El Salvador

Lima, 13 febrero (DPA). El canciller de El Salvador, Fidel Chávez Mena, deploró anoche la violencia en su país, pero agregó que la ultrazquierda no es la única culpable de la situación, sino la ultraderecha y una oligarquía reaccionaria que quiere seguir manteniendo sus viejos privilegios.

Chávez Mena, que llegó ayer a Lima, dijo para un reportaje exclusivo del canal 5 de televisión local que la violencia que ensangrienta a ese país Centroamericano no es la solución para los problemas de El Salvador, cuyo pueblo exige un cambio del estado semifeudal en el que siempre vivió sumido por la oligarquía y las dictaduras militares.

El canciller salvadoreño anunció que la policía de su país no intervendrá en la embajada de España, capturada con algunos rehenes por guerrilleros izquierdistas, con los que se han negociado cinco de los siete puntos que exigen al gobierno. "Confío en una pronta solución al problema, pero de ninguna manera sucederá lo de la embajada de España en Guatemala", remarcó.

El joven canciller salvadoreño de 39 años de edad, agregó que el gobierno de su país hace todo lo posible por pacificar a El Salvador y por realizar un cambio pacífico pero profundo rompiendo caducas estructuras sociales.

Explicó que la mayoría del pueblo salvadoreño

Pasa a la página 11

## OEA exhorta más ayuda a Nicaragua

Washington, febrero 13 (Latin). La OEA exhortó hoy a sus miembros a proporcionar más ayuda a Nicaragua, luego que este país declaró que necesita mayor asistencia para su reconstrucción.

La embajadora nicaragüense, Delia Casco Montenegro, agradeció durante una sesión del Consejo Permanente de la OEA, la ayuda recibida tras el derrocamiento de Anastasio Somoza, en julio pasado, pero dijo que ha sido insuficiente ante la magni-

Pasa a la página 31

## Especuladores elevan los precios básicos en Londres

Londres, febrero 13 (Latin-Reuters). Los especuladores se lanzaron hoy a la compra de caucho, cobre, azúcar y otras materias primas, haciendo elevar sus precios a niveles sin precedentes, mientras esta última estampida —la compra de productos básicos—, dejaba su marca en los mercados mundiales.

"Primero escaparon del papel moneda al oro. Ahora están volcándose hacia los productos básicos", comentó un operador londinense.

La mayoría de los cambistas coincidieron en señalar en los últimos días, que las súbitas al-

zas de ciertos productos básicos han sido causadas por las compras especulativas, mientras los inversionistas tratan de encontrar formas seguras de inversión en tiempos de incertidumbre política internacional e inflación monetaria.

El precio disponibles para el azúcar sin refinar aumentó hoy en el mercado londinense 18 libras esterlinas (40 dólares) la tonelada, cotizándose a 280 libras (644 dólares) la tonelada esta mañana, su mayor nivel en cinco años.

El cobre alcanzó en Londres una marca sin precedentes de

Pasa a la página 17

## Caos en precios de petróleo de OPEP: Herrera Campins

Bagdad, febrero 13 (UPI). El presidente venezolano Luis Herrera Campins inició hoy un nuevo intento en busca de apoyo de los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo a su campaña para el establecimiento de un sistema único de precios para el crudo por los 13 miembros del cártel.

El mandatario venezolano, acompañado por una nutrida comitiva de alrededor de 160 personas, vino a Irak procedente de Arabia Saudita en la última etapa de una gira de siete escalas por Oriente Medio y el Norte de África.

Herrera Campins fue recibido

en el aeropuerto de Bagdad por el presidente iraquí Saddam Hussein y miembros importantes del Consejo de Comando Revolucionario del gobierno; al descender del avión, el presidente sudamericano fue saludado con una tradicional salva de 21 cañonazos, según informó la agencia estatal de noticias del Irak. Herrera Campins inició su gira la semana pasada, tratando de encontrar una solución al caos de precios mundiales del petróleo; proponiendo que la OPEP adopte un sistema único.

El cártel de 13 miembros fracasó en sus esfuerzos de di-

Pasa a la página 17



LIBERADO. Febrero 13 (AP). Richard Starr, del Cuerpo de Paz Norteamericano, quien fue secuestrado hace tres años por guerrilleros izquierdistas en Colombia, ha sido liberado, dijo un vocero estadounidense.



CONDICIONES. Atenas, Grecia, febrero 13 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Irán, Sadeh Ghotbadeh, derecha, dijo en conferencia de prensa que la original demanda de su país se apoya en la extradición del ex Sha de Irán para liberar a los rehenes estadounidenses.

## Liberan biólogo de los EUA tras secuestro en Colombia

Bogotá, Feb. 13 (Latin). Dos periodistas estadounidenses sirvieron de intermediarios para lograr la liberación de su compatriota, el biólogo Richard Starr, secuestrado durante 3 años por las procomunistas Fuerzas Armadas Revolucionarias (FARC) informó una fuente militar.

Richard Starr miembro de los Cuerpos de Paz, quien había secuestrado el 14 de febrero de 1977 en la sierra de La Macarena al sudeste del país, fue liberado en la noche del lunes por

sus captores tras el pago de una elevada suma de dinero y viajó a los Estados Unidos, vía Panamá.

La fuente militar, identificado a los periodistas como Jack Anderson y Jack Michell quienes sirvieron de intermediarios entre las FARC y la familia del biólogo norteamericano para lograr su liberación.

Starr de 33 años de edad, llegó a Neiva capital del departamento (provincia) del Huila, unos 300 kilómetros al sur de Bogotá

Pasa a la página 31

## Desbaratan atentado contra jefe de policía de Guatemala

Guatemala, Feb. 13 (Latin). El director nacional de la Policía Nacional de Guatemala, coronel Germán Chupina Barahona, anunció anoche el desbaratamiento de un atentado terrorista contra su vida.

Un informador alertó a la policía sobre la presencia de unos 76 cartuchos de dinamita en un camino continuamente transitado por el alto funcionario.

El coronel Chupina dijo que la policía desactivó el poderoso artefacto terrorista, 24 horas después que el ministro de informa-

ción Donaldo Álvarez Ruiz escapó a otro atentado terrorista que provocó daños materiales estimados en más de 200.000 dólares.

De acuerdo con las declaraciones de Chupina la policía tiene en su poder a uno de los terroristas el "informador" dijo, condujo a la policía hasta una cueva de la carretera que une a la capital con la localidad de Boca del Monte, a unos 11 kilómetros de la ciudad.

Más de 2 horas demoraron los

Pasa a la página 66



CONVERSACIONES. Riyadh, Saudi Arabia, febrero 13 (AP). El presidente de Venezuela Luis Herrera Campins (el cuarto, de izquierda a derecha) preside

la delegación venezolana durante las pláticas con miembros de Arabia Saudita, en Riyadh.

## Breves Internacionales

### Protesta a EU piden cafetaleros de C. Rica

San José, Costa Rica, Feb. 13 (Latin). Los productores organizados de café del país exigieron al gobierno de Costa Rica que formule una protesta oficial ante Estados Unidos por ataques de su Departamento de Estado en contra del llamado "Grupo de Bogotá" se informó aquí.

La exigencia fue presentada ante el Congreso y surgió de un acuerdo tomado en un congreso nacional cafetalero celebrado el domingo pasado en esta capital, según reveló hoy la Federación de Cooperativas de Caficultores (FCC).

Según la protesta, Michael Calingaert, del Departamento de Estado norteamericano, acusó la semana pasada al "Grupo de Bogotá" de minar los esfuerzos para un acuerdo internacional, mediante el apoyo del grupo a los precios de café en los mercados de futuro.

La actitud calificada por la FCC como un ataque contra el "Gr-

Pasa a la página 66